

La NBA se joint à la campagne contre la violence aux États-Unis



La Havane, 23 déc. (RHC)-. La NBA, l'Association de Basket-ball des Etats-Unis, s'est joint ce mercredi à la campagne contre la violence aux Etats-Unis. La NBA a plaidé pour un plus fort contrôle de la vente et l'achat ainsi que du port des armes à feu.

Des stars du basket-ball comme Stifen Curry, Carmelo Anthony et Cris Paul apparaissent depuis ce mercredi sur une réclame à la télévision se prononçant contre les crimes avec les armes à feu aux Etats-Unis.

Ainsi, la NBA appui le président Barack Obama qui a appelé le Congrès à adopter des lois contrôlant l'accès des civils aux armes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/79756-la-nba-se-joint-a-la-campagne-contre-la-violence-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba